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Партийные и комсомольские

собрания-ш^ола большевистского
воспитания

ПартиПные и комсомоль-

ские собрания имеют огром-

ное значение в деле воспи-

тания коммунистов и ком-

сомольцев. На них ком-

мунисты в комсомольцы

учится принципиальности,

ориентироваться в слож-

нейшей обстановке, уме-

нию распознавать врага и

своевременно его разобла-
чать в какую бы тогу он

не рядился. ІЬртиііные и

комсомольские собрания
приучают коммунистов и

комсомольцев к дисципли-

нированности.

На партийных и комсо-

мольских собраниях ком-

мунисты и комсомольцы

рассказывают о своих мы-
слях и думах, выносят

свои предложения по са-

мым боевым политическим

вопросам се года я шнего

дня.

— „ Член партии,— гово-

рил на ХѴП парс'сезде
тов. Л. М. Каганович,—
обучается и должен обу-
чаться на партийных соб-
раниях большевизму ве
меньше, если не больше,
чем в   партийной   школе".

По если к подготовке

партийного или комсомоль-

ского собрания подойти
безответственно не подго-

товлять его то, вполне ес-

тественно, такое собрание
не будет являться дейст-
вительной школой больше-
вистского воспитания,

идейно-политический уро-

вень его будет   не   высок.

Примером серьезного от-

ношения к подготовке пар-

тийного собрания может

служить парторганизация

рудника Л* 2. На повестке
дня стоял доклад парт-

орга т. Булгакова о вы-

полнении решения отчетно-

выборного партсобрания.
К составлению доклада и

проверке работы по выпол-

нению наказа коммунистов

новому составу руковод-

ства парторганизацией,бы-
ли привлечены трое ком-

мунистов. Коммунисты при-

нимают активное участие

в подборе вопросов для

постановки их на партий-

ных собраниях. Каждый
коммунист своевременно

знает о днях партийных
собраний и стоящих на

них вопросов.

Однако, ряд партийных
организаций (рудоуправле-
ние, „Псковторг") недооце-

нивают воспитательной ро-

ли партийных собраний.
Бывший парторг рудо-

управления т. Комышенков
совершенно не занимался

вопросами подготовки парт-

собраний.   В дни   партий-

ных собраний он хо-

лил по кабинетам комму-

нистов и уговаривал их

притти н;і собрание.

Об одном из проходив-

ших собранаВ писала га-

зета ,.Ударник сланца".
Отчетный доклад о работе
парторганизации д е л а л

сам парторг т. Камы шел-

ков. Он даже не счел нуж-

ным, не только привлечь

коммунистов в помощь по

составлению доклада, но и

подготовиться. В результа-

те такого пренебрежитель-
ного отношения к подготов-

ке отчетного доклада ряд

важнейших вопросов внут-

ри-партийной работы, по

овладению большевизмом
из доклада выпали.

Такое же положение и
в „Псковторге (парторг

т. Моршнев). В парторга-

низации были ряд случаев
когда созывалось собрание.
а коммунисты не знали по

вестки дня.

В комсомольской органи-

зации комбината пример

плохой подгототовки и

проведения отчетно-выбор-
ного собрания, имеющего

огромное политическое и

воспитательное значение,

говорит за то, что этим во-

просам уделяется чрезвы-

чайно мало внимания. Это
привело к тому, что 12 но-

ября собрание началось с
опозданием на 4 часа. Го-
лосование началось в при-

сутствии только 52 про-

центов всего состава ор-

ганизации. Но главное то,

что низовые комсомольские

организации не учитывают

допущенные ошибки и пов-

торяют их.

24—25 ноября, самая

большая комсомольская

организация комбината,
шахта имени С. М. Кирова
проводила отчетно-выбор-
ное комсомольское собра-
ние. Вместо 13 часов, как

было назначено собрание,
оно началось лишь в 6 ча-

сов вечера.

Неоднократные наруше-

ния инстукции по выборам
руководящих органов и в
партийной и в комсомоль-

ской организациях до сих

пор не заставили серьезно
заняться вопросом подго-

товки и проведения партий-
ных и комсомольских со-

браний.
Нужно повседневно пом-

нить, что хорошая органи-
зация и подготовка партий-
ных собраний — повышает
активность коммунистов и

комсомольцев и укрепляет
внутрипартийную и комсо-

мольскую работу.

Неполадки  мешают

хорошо работать
Наша бригада вагонщи-

ков 2 участка в ноябре меся-

це улучшілі свои показа-

тели в производительности

труда и мы, не редко, вы-

полняем норму выработки
на 200 и больше процентов.

Так отработали две дека-

ды. В третью декаду мы

стали работать гораздо ху-

же и только потому, что

стало очень много непола-

док в работе. Производи-
тельность    pea ко упала.

23 ноября каждый рабо-
чий бригады нагрузил по

11 вагончиков сланца толь-

ко потому, что в лаве были
по вине крипилыциков Ли-
сицнна и Шелгунова близ-
ко настланы к забою пути.

После выпала их засыпало

слацѳм к бригаде приш-

лось полсмены расчищать

их.

После выходного дня, 25
ноября, нам плохо подав зл-

ея порожняк, кроме того

эти же крепильщики пло-

хо уложили закругления.

В итоге почти вон вагонет-

ки, как с порожняком, так

и    с    аобвічей             mcs.

Это, опять таки, привело к

срыву работы.
Мы требуем от началь-

ника нашего участка, что-

бы он заставил крепильпд :-
ков хорошо настилать пу-

ти и обеспечил беспере-
бойную подачу порожняка.

По поручению бригады
Фомин.

Шахта имени С. М. Кирова.

Встреча с  героями-Дальневосточниками

В концертном зале Центрального Дома Красной Армии имеии

М. В. Фрунзе (Москва) состоялась встреча комсомольцев централь-

ных управлений Народного комиссариата обороны СССР с участ-

никами боев в p.iftoats озера Хасац.
На вечере присутствовали Герои Советского Союза тт. Г. М. Про-

кофьев,    В.    И.    Щенчеико и П. И. Душкин.
На снимке: Группа участников боев в районе   озера   Хасан    и

Героев Советского Союза с комсомольцами Центрилыіых управле-

ний Народного комиссариата   обороны    СССР.   Первый    сирина

участник боев в районе озера Хасан— компсеар А. С. Николаев.
Фото А. Межуева.                                       (Пресклише)

ОБРАЗЦОВАЯ РАБОТА
Стахановская       бригада

вагонщиков второго участ

нутые, результаты,   брига-
да с каждой сменой  повы-

ка шахты имени С. М. Ки-[шает     производительность

Делаем два

цикла в  сутки
Участок № 3, где в ос-

новном идут подготовитель-

ные работы, может выпол-

нить план подготовитель-

ных работ только при ус-

ловии выдерживания вы-

сокой цикличности штре-

ков.

Совместно с участием

„Взрывпрома",' мы подоб-
рали квалифицированных
рабочих, поставив перед

ними задачу— дать два цик-

ла в сутки. С 17 ноября
начали проходку пятого

разрезного штрека в два

цикла, давая в смену 3-4
метра   проходки.

Работа пошла успешно и
опыт двухцикличной рабо-
ты удался. Участок стал

выполнять план по проход-

ке на 70-80 процентов. Од-
новременно с этим возрос-

ла и добыча сланца по

участку.
Давать два цикла по про-

ходке участок может. Дело
за коллективом рабочих и

технадзора.

Начальник участка Л1» з

Гриценко.
Шахта имени С. М. Кирова

ровг. руководимая вновь

назначенным бригадиром
т. Филипповым, работая
на подготовительных, рабо-
тах в разрезной лаве, по-

казывает зчмечательные об-
разцы стахановской рабо-
ты, выполняя норму выра-

ботка на 200 и больше про-

центов. Закрепляя  достиг-

труда.

25 ноября бригада, рабо-
тая в количестве пяти че-

ловек, выдала на гора 90 ва-

гончиков сланца при норме

на бригаду в R0 вагончиков

Сменная норма выработки
в ы полнена на 150 про-

центов.
Скворцов.

Не  снижая   темпов
Бригада вагонщиков шах

ты имени С. М. Кирова, ко-

торой руководит т. Савчен-
ко, по праву считается од-

ной из лучших стаханов-

ских бригад.
В предоктябрьском со-

ревновании бригада завое-

вала на шахте второе ме-

сто по выполнению бригад-
ного задания.

Сейчас бригада не сни-

жая темпов, добивается еще

лучших показателей по вы-

полнению норм выработки.
25 ноября бригада в со-

ставе 5 человек нагрузила

140 вагончиков сланца

(норма на бригаду 60 ва-

гончиков) выполнив смен-

ное задание на 233 процента.

И. Иванов

СВОДКА
О ВЫПОЛНЕНИИ ПЛАНА ДОБЫЧИ, ПОГРУЗКИ СЛАНЦА

И ПРОХОДКИ ШТРЕКОВ

Добыча сланца

ШАХТА  ИМЕНИ   С.   М.   КИРОВА.
26 ноября выдано на - гора 840
тонн сланца, 24 ноября выход-

ной день, 25 ноября выдано

841 тонна.

Суточное   задание  на   ноябрь
месяц 839 тонн.

ВТОРОЙ РУДНИК: 23 ноября вы-

дано на-гора 23 тонны; 24 ноябри
выходной день;25 ноября выда-

но 26 тонн.

Суточное задание на ноябрь
56,5 тонны.

Проходка  штреков

ШАХТА ИМЕНИ   С.   М.   КИРОВА: |    ВТОРОЙ РУДНИК: 23 ноября прой-
23   ноября пройдено 15.6   метра, | дено 3 метра, 24 выходной день,

24      ноября     выходной      день

25  ноября пройдено 9,3 метра.

Суточное задание по проходке

на ноябрь м-ц 23,7 метра.

25 ноября   пройдено   3,5    метра.

Суточное задание по проходке

на ноябрь месяц 7,9    метра.

Отгрузка сланца

23 ноября  отгружено потреби-1    Суточное задание по   погрузке
телям 852 тонны, 24 ноября   104 I
тонны   25 ноября— 309 тонн.       [ на ноябрь м-ц 520.3 тонны.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Изжить формализм  в  подготовке   комсособраний

РЕШЕНИЯ ЦК ВКП(б) и СНК СССР
ПРЕТВОРИТЬ в жизнь

14 ноября в комсомоль-

ской организации шухты

им. О. М. Кирова было ре-
шено назначить отчетно-

выборное собрание на вы-

ходной д«нь 24 ноября.
10 дней было уделено

подготовке к отчетно-вы-

борному собранию. 8в этот
период был составлен от-

четный доклад и каждый
комсомолец — оповещен о
дне и месте проведения

собрания. Формально сде-

лано все.         «

24 ноября в час дня в

Центральном клубе ДОЛЖ-

НО было начаться собра-
ние. Но проходит целых

пять часов. В в часов ве-

чера началось комсомоль-

ское собрание шахты им.

С. 11. Кирова.
Из 125 комсомольцев,

обязанных явиться на от-

четно-выборное     собрание,

| пришло всего 89 человек.

ІЭто говорит о том, что бю-
і ро организации не учло

горького опыта подготовки

н проведения общестрои-
тельного отчетно-выборно-
го собрания. 100-процент-
ная явка комсомольцев,

что элементарные условия

успешного проведения со-

брания, но не главное. Бю-
ро же организации удели-

ло все внимание обеспече-
нию явки, я не повыше-

нию активности комсо-

мольцев на собрании, не

на проведение собрания
на высоком идейно-полити-
ческом уровне.

Хуже собрание прошло

в комсомольской органи-

зации здравоб'еди нения.

Комсорг т. Семенко отде-

лалась одним оповещением

комсомольцев о   собрании.

Готовимся к партсобраниям
Мартовский пленум Ле-

нинградского ГК ВКІТ(б)
1935 года указывал на не-

обходимость „своевременно

и всесторнне подготовлять

партийные собрания, пу-

тем информации всех чле-

нив партии о порядке дня

собрания не позднее чем

за 2-:'. дня до собрания, с
предварительным освеще-

нием поставленных вопро-

сов в заводской печати, ши-

роким привлечением членов

партии к подготовке вопро-

сов". Это говорпто большом
внимании, которое партия

уделяет вопросам подготов-

ки и проведению партий-
ных собран и и — in колы боль-
шевистского воспитания

коммунистов.

В нашей партийной орга-

низации уделяется боль-
шое внимание подготовке В

проведению партийных соб-
раний. Вопросы, стоящие

на повестке дня собраний,

как правило, выдвинуты

самим коммунистами.

Прежде   чем  вопрос  по-

ставить на партсобрание,
мы выделяем ряд комму-

нистов для проверки и иод-

готовки доклада. К приме-

ру взять вопрос об оборон-
ной работе. Прежде, чем

поставить его на партсоб-
рании, группа товарищей
детально ознакомилась с

состоянием оборонной ра-

боты на руднике ,\<j 2 и

только тогда он был выне-

сен на. партсобрание. Так
ѵке бил подготовлен и док-

лад о выполнении решения

отчетно выборного партий-
ного собрания.

Мы считаем, что не все

еще сделали для того, что-

бы партийное собрание про-

ходило на должном поли-

тическом и организацион-

ном уровне. Еще не все

коммунисты готовятся К

собранию и в выступле-

ниях отдельных товарищей
не чувствуется прямой
большевистской критики и

самокритики недостатков

как- в работе парторганиза-

ций, так и отдельных ком-

мунистов.            Булгаков.

Никакой подготовки к со-

бранию не провела. Даже
отчетный доклад ею не

был подготовлен. Она за-

явила, что комсоргом не-

давно (6 месяцев), а посе-

му докладывать ей не о

чем.

Это говорит о безответ-
ственном отношении чело-

века, которому комсомоль-

цы доверили руководство

организацией, к* одной из

форм болыневиствкого вос-

питания комсомольцев —к

собранию.

Хорошая организация и

подготовка комсомольского

собрания—верное средство

повышения         активности

членов союза, укрепления

внутрисоюзной работы —

этого нужно не забывать.

Секретарь коми т е т а

ВЛКСМ Латышев.

Героп-дальневоеточники, ра-

ненные в боях у озера Хасан,
лечатся в военном санатории в

Саки (Крымская АССР).
Па снимке: Участник героиче-

ских боев с японскими самурая-
ми красноармеец - комсомолец

А. В. Кириллов, лечащийся в

СакСКОМ  санатории.

Фото Г. ЛенннштейШ
(Брессклпше).

ill.) доклада т.

Постановление ЦК ВКП(б)
и Совета Народных комис-

саров о работе угольных

трестов и комбинатов пол-

ностью ОСНОСИТСЯ  И  К НИМ.

Взять вопрос об увеличе-

нии линии забоя. Как же

у нас обстоит дело с под-

готовительными   работами.
На шахте им. С. М. Ки-

рова с этим обстоит не сов-

сем хорошо. Шахта по

подготовительным работам
не выполояет план и дей-
ствующая линия забоя

"175 метров далека до про-

грамного задания.

С вопросом себестоимо-
сти у нас тоже не благо
получно. При плановой
стоимости в 30 рублей, мы

за 9 месяцев дали в сред-

нем по 40 рублей, имея по

10 рублей перерасхода на

тонну сланца. Производи-
тельность рабочих забой-
ной группы 104 процента,

а у остальных рабочих—90
процентов. Этот разрыв

производительности труда

между забойной группой
и остальными рабочими
привел к уменьшению
производительности труда

и повышению себестоимо-
сти.

Надо сказать, что рабо-
чий коллектив шахты не

плохой, среди них имется

180 стахановцев, больше
10 мастеров соцтруда и

т. д. Часть из них вы-

полняет нормы от 250 до

300 процентов, но в общем
задание не выполняется.

Невыполнение плана шах-

ты идет за счет плохой
организации труда и под-

готовки рабочего места.

С кадрами у нас не сов-

сем хорошо. Не умеем мы

беречь рабочих за 1938 год

ушло 1500 человек, из них

по шахте им С. М.Кирова
ушло больше всего, но с

текучестью не борятся.
Управляющий шахтой за

последний дни много ра-

бочих уволил неправильно,

(тт. Масленникова, Станец-
кого и др.). Да и вообще
из     вербованных    уехало

КУРАКСІША)

без расчета около 20 чело-

век. Это уже говорит за то
то, что с текучестью надо
бороться.

По второму руднику го-

довой план выполнен , на

fit;,4 процент. Свое невы-

полнение плана руководи-

те, in оправдывают непра-

вильными сметами, недо- '.

ставкой оборудования, а
сами строят с массой не-

доделок, часто перебрасы-
вают материалы с места на

место и т. д.

Коммунальное хозяйотв-
у нас находится в тяже-

лом состоянии. Нужно и

можно сделать уют рабо-
чим, живущим в общежи-
тиях, особенно внозь при-

бывшим рабочим, но этого

мы не делаем. Такое поло-

жение привело к тому, что

И* каждые 100 принятых

рабочих, увольняется или

уходят по различным при-

чинам тоже 100, а мы на

это не обращаем внимание.

В дальнейшем так работать
нельзя. Надо бороться с

текучестью, создать рабо-
чим нормальные культур-

но-бытовые условия для

жизни. Нужна строжайшая
дисциплина. Смотреть за

нормами, а то они растяги-

ваются как резина. Деньги
нужно беречь, но и не надо

задерживать их в кассе, как

это было на   руднике № 2

Электростанция, в смыс-

ле денег, аккуратней всех

цехов. У нее нет перерас-

ходов. При 9-месячном пла-

не в 25,5 тысяч ЦЭС из-

расходовано 25,3 тыс. руб.
Это потому, что люди сле-
дят за каждой копейкой.
Шахта еще так работать
не научилась. Начальники
участков должны сами про-

верять раппорта и своевре-

менную их сдачу в конто-

ру. Надо будет создать

строгий контроль и учет за

расходованием материалов.

Знать куда, и сколько из-

расходовано и своевремен-

но подавать заявки на нуж-

ные ьые] і алы.

Борьба за колонии между империалистами
На совещании в герман-

ском городе Мюнхене пред-

ставители Англии и Фран-
ции отступились в угоду

фашистской Германии от

своего друга и союзника—

Чехословацкой республики.
Английское и французское
правительства рассчитыва-

ли купить тем самым благо-
расположение германских

фашистов. Но не тут то

было.

До тех пор, пока герман-

ские фашисты не получили

приглянувшихся им чехо-

словацких земель, они да-

вали понять, что все их

вожделения ограничивают-

ся этими землями. Фашист-
ский диктатор Гитлер обе-
щал, что после присоеди-

нения к Германии чехосло-

вацких земель он готов жить

в ладу с Англией и Фран-

цией Но прошло всего не-

сколько недель после раз-

дела Чехословакии, а гер-

манские фашисты уже

пред'являют новые притя-

зания Англии   в Франции.

Иначе оно и не могло

случиться. Аппетиты фа-
шистских захватчиков бес-
предельны. Всякие уступ-

ки только разжигают эти

аппетиты.

На этот раз фашистская
Германия ставит вопрос о

наделении ее заморскими

владениями — колониями.

На-днях Гитлер выступил

с речами в германских го-

родах Веймаре ш Мюнхене;
в этих речах он настойчиво
требовал колоний для Гер-
мании. Попутно стало из-

вестно, что между Англией
и Германией происходят

закулисные   переговоры, в

ходе которых обсуждаются
германские, колониальные

требования:
До мировой войны 1914—

1918 гг. Германия обладала
значительными колониями.

Крупнейшими из этих ко-

лоний были Камерун, Тан-
ганайка, Руанда-У рунди

Юго-Западная Африка, То-
го. Эти земли расположены

в Африке. Потерпев пора-

жение в мировой войне,
Германия потеряла все свои

колонии. Большинство ее

колониальных владений
отошло к Англии и Фран-
ции.

Германия требует теперь,
в первую очередь, возвра-

щения ей ее старых довоен-

ных колоний. Эти требова-
ния непосредственно затра-

гивают английские и фран-
цузские интересы. Естест-
венно,  что для  Англии  и

Франции удовлетворение

колониальных требований
Германии является куда

более трудным делом, чем

была уступка ей чехосло-

вацких земель. Капитали-
стическим правителям куда

легче жертвовать чужой
территорией, чем своей
собственной.

Не удивительно, что мно-

гочисленные буржуазные
деятели и политические

группировки в Англии и

Франции, которые во время

мюнхенского совещания

безоговорочно стояли за

уступку Германии чехо-

словацких земель, сейчас
забили тревогу. Во время

последних прений в ан-

глийском парламенте ряд

депутатов правительствен-
ного лагеря настаивал на

том, чтобы колониальным

требованиям фашистской
Германии был дан реши-

тельный отпор.

Однако английское пра-

вительство продолжает ока-

зывать поддержку герман-

ским фашистам, попрежне-

му надеясь откупиться от

их растущих требований
за чужой счет. Судя по

сообщениям иностранных

газет, у руководителей
английского правитель-

ства появился следующий
план. Они хотят предло-

жить Гитлеру взамен быв-
ших германских колоний,
отошедших к Англии, вла-

дения других стран, преж-

де всего—Франции и Бель-
гии, а также африканские
колонии небольших евро-

пейских государств. Наме-
чается раздел колониаль-

ных владений Португалии,
которой принадлежит в

Африке большая террито-

рия— Анюла. Нужды нет,

что Анюла никогда не бы-
ла в собственности Герма-
нии, она все же попала в

список тех земель, которые

английские правители   со-
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НА СОВЕЩАНИИ ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА

Выполнить решение ЦК ВКП(б)  и СНК СССР
23 ноября ссстсглгсь совещание хозяйственного актива

Сланцевою комбината. Совещание обсудило доклад т. Кураксина
о решениях ЦК ВКП(б) и СНК СССР по работе комбинатов и тре-
стов угольной промышленности.

Совещание отметило что комбинат из-за ряда неполадок не
выполняет производственной программы. Подготовительные ра-
боты идут крвйне медленно. Цикличность не выдерживается.

Себестоимость продукции и строительства высока.
Совещание приняло решение по улучшению работы комби-

ната.

ОТСУТСТВИЕ ПРОЕКТОВ
ТОРМОЗИТ В РАБОТЕ

(Выступление нач. строительного

участка .V і> т. НИКОЛАЕВА)

В этом году строитель-] отделочные работы. Но ра-

ный отдел на много подтя- бочее место, с наступле-

нулся по строительству нием коротких дней, оста-

жилого фонд|і. Но    работы ' лось не   освещено    и    170
по жилищному строитель-

ству могли бы быть еще

успешнее, если бы участок

был распланирован и точ-

но было бы указано где

надо закладывать фунда-
менты под новые дома. А
также были бы составлены

запасные проекты для бу-
дущих строек. В этом году

имея возможность начать

закладку ряда домов и

столовой, мы к этой рабо-
те не приступили ибо пла-

нов и проектов строитель-

ства мы не имеем.

Касаясь сегодняшнего

дня, надо сказать, что на

участке идут   в   основном

человек рабочих не могут

начать из-за темноты свое-

временно работать. Чтобы
этого дальше не было на-

до как можно скорее осве-

тить строительную пло-

щадку.

Необходимо отметить,

что ЦММ задерживает сда-

чу в эксплоатацию этих

здании.

Готовясь к строитель-

ному сезону 1939 года нам

надо обязательно заняться

подготовкой новых кадров,

с тем чтобы не оказаться

без нужных квалифици-
рованных кадров.

Выступление т. УСАЧОВА
(Управляющий рудника Л8 2) »

Для пука   рудника нам

ПОДСТАНЦИИ должны
РАБОТАТЬ

(Выступление     зам.   главного

ме.танника иіахты им. С. М.
І.ирова m.   ЧЕРЕПАНОВА)

На третьем участке мояс-

но было бы пустить врубо-
вую машину и тем самым

поднять добычу сланце.

Но неповоротливость руко-

водителей участка привела

к тому, что они не подго-

товили места для подстан-

ции. К 5 декабря обещают
исправить ошибку и под-

станцию установить. Так
же и на северно-западном

штреке, нужно оборудовать
три подстанции. Этим мы

с экономим большое коли-

чество кабеля и улучшим

работу врубмашин. Одним
из больных вопросов яв-

ляется снабясение необхо-
димым материалом: кожей
и угольными сердечниками

для наплавки зубков. Если
эти материалы будут на

участке то врубовые маши-

ны не будут так быстро
выходить из строя и тем

самым срывать работу.

Необходимо отметить ра-

боту горно-механического

цеха тормозящего работу
шахты, несвоевременным и

не совсем добракачествен-
ным ремонтом  механизмов.

сейчас нужно уже иметь

необходимое оборудование,
как для надшахтных зда-

ний, так н для самой шах-

ты, ибо в основном все

бетонные работы законче-

ны и мы можем присту-

пить к монтажным рабо-
там. Но оборудование по-

ступает очень плохо и не

комплектно, а поэтому глав-

ные монтажные работы еще

не начаты.

Кроме   основного  обору-

дования у нас, по вине от-

дела снабжения, нет инстру-

мента для ведения работ
по сантехнике, в следствие

чего окончание строитель-

ства комбината затягивает-

ся. Оборудование для шах-

ты тоже плохо поступает.

Нет переводных стрелок

и пути под электровозную

откатку настилать нельзя.

Комбинат, отдел снабже-
ния и трест „Союзсланец"
обязаны помочь руднику в

доставке оборудования.

Пустить два новых котла
(Выступление начальника ЦОС ш. ДОБРЫНИНА)

В прошлом году шахта

им. С. М. Кирова жалова-

лась на то что план не

выполняется из-за перебоя
в подаче электроэнергии

электростанцией. В этом

году уже этих жалоб нет.

Это говорит за то, что ЦЭС
в настоящее время ра-

ботать стал лучше. Но я
хочу посмотреть несколь-

ко вперед.

Котельная у нас уже

порядочное время не ремон-

тировалось и работать на

ней можем только до ян-

варя месяца, а потом при-

дется ее остановить. Преж-
де чем остановить котель-

ную на ремонт необходимо
пустить в эксплоатацию

два котла расширения ЦЭС

для окончания монтажа

которых не хваает только

мелочей. Путстив их

в эксплоатацию мы

имеем возмояшость прово-

дить ремонт и перерекон-

струкцию старой котель-

ной. Комбинат должен бу-
дет познакомиться с проек-

том, предлоясенным т. Без-
заботным, по реконструк-

ции котельной.
Очень бы хотелось,— го-

ворит тов. Добрынин,—
чтобы ЦЭС был переведен

на самостоятельный хоз-

расчет. Это только помо-

жет нам в улучшение ра-

боты ЦЭС, усилению борь-
бы за экономию, за сниже-

ние себестоимости и каче-

ство работы.'

Второй рудник к зиме не готов
(Выступление десятника т.  БИРЮКОВА)

Надшахтные здания руд-

ника № 2 сейчас не гото-

вы к зиме. Ни на одном из

здании нет крыш и с. на-

ступлением зимы мы можем

оказаться в нехорошем по-

ложении, если не успеем

во время покрыть их.

Помещение комбината к зи-

ме тоже   еще не остеклено

Цикличность срывается
(Влс пупленив управляющего иіахтоі им. С. .V. Кирова

т. Кутяшоваі

В последние дни ноября
шахта им. С. М. Кирова
не выполняет план и мы

докатились до такого по-

ложения, что за 22 ноября
выдали на-гора 601 тонну

при задании в 839 тонн.

Главной причиной срыва

добычи сланца является

срыв цикличности из-за

недоброкачественного
взрывчатого материала.

Кроме этого у нас из-за

мелочей тоисе бывает много

неполадок.

Конечно мы и сами еще

не научились хорошо ра-

ботать и подготовлять ра-

бочее место для рабочих,
где они могли бы высоко-

производительно работать.
Частично отражается на

работе и недостатак спец-

одежды:.
Надо сказать, что в эти

дни нас начинает беспо-
коить задержка с отгруз-

кой сланца с эстакады,

ввиду недостаточной по-

дачи вагончиков.

и с наступлением холодов

производить работу по его

отделке будет невозможно.
Отсутствие электроосвеще-

ния так же тормозит про-

ведение, работы, ибо рабо-
чие из-за темноты не могут

приступить во время к ра-

боте. Что касается оконча-
ния надшахтных зданий,
то там недостаточно коли-

частво кирпича и цемента

на окончание строительст-

ва аккомулнрующего бун-
кера.

Очень плохо у нас об-
стоит сейчас с тоннелями.

В них просочилась вода

и с наступлением морозов

она может повредить соору-

жениям. Комбинат должен

оказать помощь и послать на

второй рудник специали-

стов штукатуров, которые

могли бы заштукатурить

теннели  по откачке воды.

бираются     передать   Гит-
леру.

При всем том импери-

алистам никак не удается

разрешить полюбовно воп-

рос о переделе колоний.
Передел колоний неизбеж-
но повлечет за собой обо-
стрение противоречий меж-

ду империалистами и, в

частности, между Англией
и Германией.

Германские фашисты
прикидываются теперь, что

колонии им нужны якобы
для „хозяйственных на-

добностей". Они утверж-

дают, что до войны Герма-
ния получала из своих за-

морских* владений сырье

для промышленности и

что эти владения были
очень важны для герман-

ских переселенцев. Все
эти утверждения являют-

ся от начала до конца

лживыми.

Германия никогда не чер-

пала сколько-нибудь зна-

чительного количества про-

мышленного сырья из сво-

их бывших колоний. Эти
колонии вообще не отли-

чались естественными бо-
гатствами. В них совер-

шенно отсутствовали нефть,
каучук, железная руда,

медь, никель, олово, сереб-
ро и почти отсутствовали

золото и каменный уголь.

Что же касается герман-

ских переселенцев в быв-
ших колониях Германии,
то их общее количество

исчислялось до войны
всего лишь в 20 тысяч

человек.

Следовательно Германия
требует возвращения ей
колоний не по хозяйствен-
ными, а по совершенно

иным соображениям. Коло-
нии нуяѵны ей для подго-

товки всеобщей войны.
В мировой войне, в об'-

ятия     которой     фашисты

толкают все страны, коло-

ниям империалистических

держав суждено играть

большую роль. Англия и

Франция уже в войну
1914—1918 гг. черпали из

своих заморских владений
не только военное сырье и
продовольствие, но и сол-

дат. 'Готовя новую мировую

войну, Германия ясаждет

обосноваться поблизости
от важнейших английских
и французских источников

сырья и людских попол-

нений для того, чтобы в

подходящий момент отре-

зать к ним доступ Англии
и Франции.

Фашистские подяшгате-

ли войны хотят встать

твердой ногой на африкан-
ских и других заокеан-

ских территориях, чтобы
превратить их в военные

базы. Ясно, что если Гер-
мания и будет наделена

заокеанскими владениями,

то   это   лишь   усилит   ее

натиск против Англии и
Франции и ускорит сроки

всеобщей войны, посред-

ством которой фашистские
агресоры хотят осущест-

вить свои хищные планы

нового империалистическо-

го передела мира.

Происходящий между

империалистами торг за

передел колоний ведется

за счет колониальных на-

родов. Эги народы издав-

на ненавидят германских

захватчиков.

Германские колониза-

торы всегда отличались

исключительной жестокв-

стью. В бывших герман-

ских колониях коренное

населени°! было сведено до

положения рабов. Соглас-
но существовавшим там

законам, всякий белый че-

ловек мог подвергать

негра любому избиению.
Неоднократно коренное, на-

селение бывших герман-

ских   колониіі   в   Африке

восставало против пора-

ботителей. Тогда герман-

ские колонизаторы истреб-
ляли с невероятной крово-

жадностью десятки и сотни

тысяч людей.
Колониальные народы с

ужасом узнали теперь о

том, что германские импе-

риалисты вновь хотят хо-

зяйничать на заокеанских

территориях. Народы ко-

лоний еще скажут по этому

поводу свое слово.

Советский Союз является

единственной великой дер-

жавой, которая не имеет

колоний и не хочет их

иметь. Советскому народу

чужая земля не нужна.

Советский Союз всегда от-

носился и относится ко

всем народам по-братски.
Вот почему угнетенные

народы всего мира с лю-

бовью и надеждой взирают

на наше великое социа-

листическое отечество.

Н. Федоров
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Предложение английского послав Японии
КИО. 22   ноября.    По

сообщению газеты „Иоми-
ури", 1 ноября англий-
ский посол в Японии Крей-
ги посетил премьер - мини-

стра Коноэ и изложил ему

проект английского прави-

тельства относительно по-

средничества Англии меж-

ду Японией и Китаем. Как
сообщает газета, Англия
предлагает Японии придер-

живаться политики „от-

крытых дверей" в Китае
на основе принципа раз-

ных возможностей и гаран-

тий для интересов Англии.
В свою очередь Англия
обещает Японии принять

меры к прекращению ан-

тияпонского двиясения и

бойкота японских товаров

в Китае.

Шахта готовится

к кировским

дням

На шахте имени. С. М.
Кирова с 27 ноября парт-

организация проводит бе-
седы о жизни и деятельно-

сти Сергея Мироновича
Кирова с воспоминанием
старых производственни-

ков и комсомольцев о пре-

бывании Сергея Мироно-
вича на сланцевом комби-
нате.

Беседы и воспоминания

будут проводиться в крас-

ных уголках цехов, по сме-

нам, общеяситиям и домам

поселка.

Парторг шах^ы

Демирташев

НЕПОВОРОТЛИВОСТЬ
В   горно - механическом плана добычи. Отдел снаб-

Подьекие власти выводят имущество выселяемых ими чехов

на границу, в так называемую «нейтральную зону", и сбрасывают
его на дороге.

На снимке: выброшенное на улицу имущество чехов, выселяе-

мых из оккупированных Польшей городов.

Фото „Союзфото"

Беседы
о Кирове

Парторганизация и шахт-

ком рудника Л° 2, готовясь

к кировских дням, прово-

дят беседы посвященные

Сергею Мироновичу Киро-
ву.

Беседы проводятся в

клубе и общежитиях рабо-
чих.

Парторг рудника № 2

Булгаков.

цехе в данный момент ощу-

щается большой недостаток

в спиральных сверлах всех

размеров. Это задерживает

выполнение ряда заказов

по шахтѳ и тем самым

сказывается на выполнении

ясейия (зав. т. Гидельман)
проявляет плохую поворот-
ливость в выполнении за-
явок в срок.

Мастер  горно-мехави-

ческого цеха.
Николаев

Выполнение программы  за

вторую декаду ноября м-ца 1938 г.

ШАХТА имени С. М. КИРОВА

ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах . . .

ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах . .

ПРОХОДКА в погонных метрах .  .

ВТОРОЙ РУДНИК
ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах  ...           434
ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах   . .           434
ПРОХОДКА в погонных метрах .  .             61

План     Выполн.

7651          7178
4334          2891

182            114

333
840
38

Проц.
выполн.

95.0
85.1
62.5

78,7
147,5
62.3

ИТОГО ПО КОМБИНАТУ
ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах  .  .  .          7985         7509
ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах  .   .          4768         3531
ПРОХОДКА в погонных метрах .  .           243          152

ЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ
ВЫРАБОТАНО ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ         —             —

ОТПУЩЕНО ПОТРЕБИТЕЛЯМ   .   .          —             —

ЛЕСОЗАВОД „А"
ВЫПУЩЕНО ПИЛОМАТЕРИАЛОВ

в кубометрах .........            250         142

СИЛИКАТНЫЙ ЗАВОД
ВЫПУЩЕНО КИРПИЧА штук    .  .         100000     102500

ОСВОЕНИЕ СРЕДСТВ
КАПИТАЛЬН. РАБОТЫ в тыс. руб.
В ТОМ ЧИСЛЕ РУДНИК .4 2  . .

363,3
200,0

143,5
69,8

94Д
74.1
82JS

100,8
87,8

66.8

102,5

39.5
34,1

27 ноября на кинофестивале
------------- о             --------------------- ——              о--------------

„ЧЕЛОВЕК С РУЖЬЕМ"
Шадрин не знал в   лицо) народа,    открыт

..Товарищи! Рабочая и

крестьянская революция,

в необходимости которой
все время говорили боль-
шевики, совершилась...!- ' ■

.Этими словами  Владимира! Ленина. °™ пошли   вмес-| правду большевизма
великую

Ког-

Ильича кончается    замена- те- Владимир   Ильич   рас- і да Владимир Ильич   гово-

тельная картина „Ленин  в
Октябре".

О последуюшнх днях со-

ветской власти, о том, как

петроградский пролетариат

под руководством партии

героически бился с врага-

ми, защитная революцию,

повествует новый фильм —

„Человек с ружье м,„

выпущенный орденонос-

ной студией   „Ленфильм".

В центре фильма—вожди

революции— Ленин и Ста-
лин, под водительством ко-

торых трудовой народ одер-

жал победу.

...Коридор Смольного в

1917 году. Тишина.
Озираясь по сторонам,

заглядывая из комнаты в

комнату, идет по коридору

солдат Иван Шадрин с

чайником в руке. Он ищет

кипяток, но где его тут

найти? Вдруг заметил, что

иа одной комнаты торопли-

во вышел человек.

—  Уважаемый где бы
мне чайку?..

Ленин поднял голову,

внимательно осмотрел Шад-
рина н увндев чайник, ска-

зал:

—  Ну, пойдемте... уа*ѵ

и-уі

спрашивает солдата об его

жизни, давно ли вернулся
с фронта, интересуется

думами фронтовиков, гово-

рит о том, что Керенский
идет на Петроград, со всех

сторон на молодую респуб-
лику движутся враги.

— Пойдем защищать,—

убедительно отвечает Шад-
рин.

Ленин прощается за ру-

ку, показывает, где можно

достать кипяток, и уходит.

Лишь когда появляется

красногвардеец, Шадрин
узнает, что с ним разгова-

ривал Владимир' Ильич
Ленив.

Эта сцепа в Смольном —

один из центральных эпи-

зодов  нового   кинофильма.
...Прямо с фронта при-

ехал в Питер солдат Шад-
рин, чтобы повидаться с

сестрой, а оттуда в дерев-

ню, домой... В Петрограде
он встретился с больше-
виком Чибисовым, который
привел его в Смольный.
Беседа о Лениным заста-

вила Шадрина по-иному

смотреть на мир и проис-

ходящие события. Теперь
он не думает уя«е о посад-

ке в деревню.' В коротком

рааговоро Ленин ука.тл

ему путь борьбы an «часть»»

рит: вот идут капиталисты,

помещики, чтобы отнять

землю, мир, свободу, власть,

завоеванную рабочими и

крестьянами, — Шадрин,
как и тысячи других сол-
дат, готов защищать стра-

ну Советов.
Враг подходил к Питеру.

Партия большевиков под

руководством Ленина и
Сталина организует защи-
ту отечества, отстаивая

каждую пядь родной зем-

ли. Вместе с путил.овцами

идет в бой и Шадрин.
В картине показывается,

как Ленин и Сталин лич-

но руководят оборэвой рес-
публики. Зритель увидит

замечательную дружбу
двух великих людей, со-
гласованность их действий,
всю силу их любви к тру-

довому народу и ненависть

к врагам.

...Вечер. Ленин и Ста-
лин приезжают в завком
Путиловского завода. Они
следят за ходом ремонта
бронепоездов, отправляю-
щихся на фронт. Просто и
задушевно гении челове-

чества беседуют с рабочи-
ми, советуются с ними.
Здесь происходит вторая

М -греча Шадрина с Лени-
ным.

Картина заканчивается

речью Владимира Ильича
перед путиловцами, уходя-

щими на фронт защищать

свою социалистическую

родину. Тысячи рабочих
слушают вдохновенную

речь любимого вождя...

Кинофильм выпущен Ле-
нинградской ордена Ленина
киностудией „Ленфильм",
по сценарию Н. Погодина
постановка заслуясенного

деятеля искусств С. Ютке-
вича. Звукооператор Н. Гор-
дон. Композитор Д. Шоста-
кович. Исполнители: За-
служен, артист М. Штраух,
артисты М. Геловани, В. Те-
нин, В. Лукин, 3. Федоро-
ва, Заслуженные артисты

орденоносцы: Б. Черков
Н. Черкасов, засл. артист:

Н. Соснин н   другие.

Зам. ответственного редактора    Н. С0Л0Д0В.

„Макаров
посмеивается"

Под таким заголовком В
газете. „Ударник сланца"

Лі» 107 (4731 была помеще-

на заметка т. Макаровой.
Зам.  директора   школы

т. Макаров сообщает, что за-

работанные   деньги   убор-
щицам школы выданы.

Задержка получилась из-

за от'езда директора шко-

лы на учебу, ввиду чего

получить деньги из банка
никто не мрг.

В КЛУБЕ
Сегодня, 26 ноября в

Центральном клубе состо-

ится лекция доцента т. Чв-
баторева на тему:

ЖЕНСКАЯ И ДЕТСКАЯ
ГОНОРЕЯ (ТРИПЕР) И
БОРЬБА С   НЕЙ.

Начало лекции в 7 часов

вечера.

ОБ'ЯВЛЕНИЕ
Отдел подготовки кадров Гдовского Сланцевого комбината

производит набор подростков в школу горно -промышленного

ученичества на следующие квалификации:
1.  Машинистов   вруб.машин срок обучения 1,5 года.
2.  Шахтных    электрослесарей срок обучения—2 года.

3.  Машинистов электровозов срок обучения— 1 год.
В школу принимаются подростки окончившие 7 классов

средней     школы, рождения 1921 и 1922 г.
Принятые в школу обеспечиваются общежитием и стипен-

дией от 77 руб. до 190 руб.
Для поступления в школу  необходимы следующие документы:

1. Заявление, 2. Свидетельство об окончании семилетки.

3. Справка о рождении.

Заявления принимаются в отделе кадров комбината до 19
декабря \Ш года.                 ОТДЕЛ ПОДГОТОВКИ КАДРОВ.
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